



校長室だより

きまがせ



令和7年5月7日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

1年生を迎える会も終えて

4月末には、1年生を迎える会が終わり、136名の木小っ子たちは、元気に登校しています。「1年生を迎える会」では、ふれあいグループ（異学年交流）ごとに、心温かい交流が行なわれました。1年生も校歌を披露してくれ、もうすっかりチームきまがせの一員です。

さて、ゴールデンウィークが明けて、今日からは運動会に向けた練習も本格的に始まりました。いつも以上に体育も増えます。生活リズムを整えて取り組んで行きたいと考えます。

私たち教員は、行事を通して児童を育てると言う考えがあります。通常の授業では、見えなかった児童の頑張りが多々見られます。一人一人が、目標を持ちそれを達成できる場として取り組むよう声かけをしていきたいです。ご家庭でも励ましてあげてください。



運動会に向けた練習が始まりました！

今年度の運動会のテーマは、『力を合わせる「協力・楽しい」運動会』です。代表委員会で話し合いをして決めました。学校目標の『やる気みなぎる「楽しい」学校』にかけていると聞き、児童が学校教育目標を意識していることにうれしく思います。

今年度の運動会でも、「大玉送り」を赤白対抗で行います。この他に「どんな種目が盛り上がるかな。」と子どもたちにも意見を聞き、もう一つの全校種目を決めます。「全校○○」です。児童と共にテーマに沿った競技を考えていきたいです。また、今年度は予行練習なしとなりました。行事の削減という意味もありますが、この練習期間に1時間をいかに有効に使い集中していくかというきっかけにもなります。特に、高学年は、運動会を運営する係役員があります。予行練習は役員の動きの確認という意味でも以前は実施されてきました。今回はなし、ということを見据えて、係児童の集まり2回を有効に活用していきます。

5月17日（土）の本番に向けて、全校児童、職員が力を合わせて準備を進めていきます。保護者の皆様にも、当日はご協力いただくこと多いかと思います。みんなで運動会を盛り上げていきましょう！！よろしくお願ひいたします。

元関宿南部幼稚園の駐車場について

5月の「木小だより」でもお知らせした通り、野田市教育委員会から連絡が入り、元関宿南部幼稚園の駐車場の敷地が私有地になります。本校児童の送迎ができなくなりました。児童の送迎を乗用車でする場合、体育馆横の砂利の駐車場をご利用ください。